ぞうぐみだより 卒園特別号

H30. 3. 24(土)

ご卒園おめでとうございます

桜のつぼみが膨らみ始める暖かい春の日差しの中、25名のぞう組の子どもたちが卒園を迎えます。楽しかったことや頑張ったこと、時には友だちと思いをぶつけ合ったことなど、たくさんの出来事がありました。また、色々な方たちとたくさんの出会いもあった1年でした。ベアーズでの様々な体験が、子どもたちのこれからのさらなる成長の原動力になってくれたらと思っております。





💆 こんなにおおきくなりました!

- ☆色々な行事に友だちと参加し、力を合わせることの楽しさ、大切さを感じることができるようになりました。
- ☆縄跳び、プール遊び、製作など、様々な活動に興味を持ち、「やってみよう」と最後まで 頑張って取り組めるようになりました。
- ☆地域の方や中高生と触れ合う中で、たくさんの優しさに包まれ、友だちや年下児にも優しく声掛けしたり、リードしながら遊んだりすることができるようになりました。
- ☆困っている友だちに声をかけたり、すすんで保育者や友だちの手伝いをしたりすること ができるようになりました。
- ☆時計の針を見たり、保育者の話を聞いたりして、 自分で見通しをもって行動できるようになりました。
- ☆元気よく挨拶が、できるようになりました。



今年は、11 校の小学校へと旅立つ子どもたち。「小学校に行ったらどんなことをやってみたい?」と尋ねると「勉強をしたい!」「体育が楽しみ!」「新しい友だちをいっぱい作りたい!」と就学への期待で胸を膨らませている子どもたちです。小学校でも色々なことに挑戦して、ますます大きく成長してくれることを願っています。

至らない点が多くあり、ご迷惑やご心配をおかけしたこともあったと思いますが、いつも温かく見守ってくださり、本当にありがとうございました。これからも皆様と一緒に子どもたちの健やかな成長を願い、共に応援していきたいと思います。一年間、本当にありがとうございました。